

Alfonso Rojas Salcedo

Úbeda. 23/05/1957



Médico especialista en Geriatria.

Experto en terapéutica del Dolor y Medicina Paliativa.

Ha desarrollado su actividad profesional en el Complejo hospitalario de Jaén.

Está en posesión de diversas condecoraciones civiles, militares y de los Cuerpos de Seguridad del Estado (Guardia Civil y Policía Nacional).

Igualmente, en posesión de diversos títulos honoríficos concedidos por diversas unidades militares y entidades civiles.

Presidente del Foro Jaén de Opinión y Debate
Presidente del Círculo de Amigos de la Brigada Guzmán el Bueno X
Presidente de honor del Círculo de Amigos de las Fuerzas Armadas
Presidente Delegado en Jaén de la Agrupación Nacional de Legionarios de Honor

Premios:

“Guzmán el Bueno” de la Brigada Guzmán el Bueno X.

“Coraza” de Fuerzas Pesadas del Ejército de Tierra.

“Capitán Arredondo” de la Subdelegación de Defensa de Jaén.

“Ana María de Soto” de la Subdelegación de Defensa de Córdoba.

Nombrado “Hijo adoptivo de Bailen”. 2018

Nombrado “Embajador de marca Ejército”. 2019.

Atesora una amplia actividad, en cuanto a divulgación de la Cultura de Seguridad y Defensa Nacional, en diversos ámbitos de la comunidad educativa y sociedad civil, así como en la organización de actividades de homenaje a nuestras Fuerzas Armadas, iniciativas culturales relacionadas con la historia militar como exposiciones, conferencias, publicaciones, trabajos de investigación, coleccionismo de militar y miniaturismo, disciplina en la que ha obtenido diversos premios nacionales e internacionales.